

L'Indépendant, 23/04/23

Pyrénées-Orientales : un motard perd la vie ce dimanche dans un accident sur la route de l'Andorre



L'accident est survenu ce dimanche vers 13 h sur la N20. Independant - Michel Clementz

Un nouveau drame de la route est survenu ce dimanche 23 avril 2023 sur la N20 entre Bourg-Madame et le Pas de la Casa. Un jeune motard de 21 ans, originaire de Toulouges dans les Pyrénées-Orientales est décédé après avoir perdu le contrôle de son véhicule.

L'alerte a été donnée ce dimanche 23 avril 2023 vers 13 h après une collision entre une moto et une voiture sur la N20 reliant Bourg-Madame au Pas de la Casa, en Andorre, à hauteur de la commune de Porta. Quand les secours sont arrivés sur place, le conducteur de la moto se trouvait en arrêt cardiaque.

La victime a finalement succombé à ses blessures, selon les premiers éléments confirmés ce 23 avril. Originaire de Toulouges dans les Pyrénées-Orientales, le motard âgé de 21 ans circulait sur la N20 entre Bourg-Madame et le Pas de la Casa quand, pour des raisons qui restent à déterminer, il aurait perdu le contrôle de son véhicule pour s'encaster dans une voiture roulant dans le sens inverse.

À bord de la voiture impliquée dans l'accident, le conducteur de nationalité espagnole, a été contrôlé négatif au test d'alcoolémie pratiqué sur les lieux de l'accident par la gendarmerie.